

España, el quinto país de la UE en el que menos peso tienen las exportaciones de bienes y servicios



En el conjunto de países de la UE-28, el peso de las exportaciones de bienes y servicios sobre el PIB no ha dejado de crecer a lo largo de los últimos años.

En España, el peso de las exportaciones de bienes y servicios en términos de PIB ha subido notablemente desde el mínimo registrado en 2012 (22,7%). Así, en 2017 España ha avanzado en más de diez puntos, aunque continúa siendo el quinto país de la UE-28 en el que menos peso tienen las exportaciones de bienes y servicios en el PIB, según un informe del Instituto de Estudios Económicos.

Por su parte, en el conjunto de países de la UE-28, el peso de las exportaciones de bienes y servicios sobre el PIB no ha dejado de crecer a lo largo de los últimos años. En 2012 la media de la Unión Europea se situaba en un 42,7% y ha aumentado hasta el 46,0% en 2017.

Los países de la Unión Europea con el mayor peso de las exportaciones de bienes y servicios sobre el PIB son Luxemburgo (230,0%), Malta (136,1%), Irlanda (120,0%) y Eslovaquia (96,3%).

Por su parte, Hungría alcanza un 90%, mientras que Bélgica, los Países Bajos, Eslovenia y Lituania se sitúan entre el 81% y el 85%. Las cifras bajan al 55% en Dinamarca y al 54% en Austria. Alemania llega a un 47,2%, Suecia a un 45,3% y Portugal a un 43,1%.

Por lo que respecta a España, el peso de las exportaciones de bienes y servicios en términos de PIB se sitúa en el 34,1% en 2017, situándose en quinto lugar, solo por detrás de Grecia, Italia, Francia y el Reino Unido.

*Fuente: Elempresario.com
INFORME DEL IEE*